

## 90 Jahre! - Max Rehfeld



Am 17.06.2017 feierte Max Rehfeld in der Kantine des Bildungszentrums der Handwerkskammer Dortmund, ehemals Schachanlage „Adolf von Hansemann“ seinen 90. Geburtstag.

Familie, Freunde und Weggefährten feierten den Jubilar. Auch die Vertreter der örtlichen Kommunalpolitik, sowie der Verbände und Vereine, gaben sich ein Stelldichein.

In ihren Reden würdigten die Gratulanten nicht nur die Lebensleistung und das Lebenswerk „B.V. Kleinzeche Max Rehfeld e.V.“ des Jubilars, sondern auch die starke Frau an seiner Seite, seine Gattin Hilde, die ihren Max tatkräftig unterstützt.

Bewunderung und Anerkennung für seine körperliche- und geistige Fitness war von allen Seiten zu hören.

„Glück Auf!“ - Max Rehfeld